



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

02/04/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / Valeria Moy (Analista económica)

La nota quizás más importante de estos días son los Pre-Criterios de política económica, esta información que publica la Secretaría de Hacienda que es justo anticipando, uno, cómo va a cerrar este año en tema de finanzas públicas y, sobre todo, cómo ven el año que entra, pero quizás lo más interesante de estos Pre-Criterios, es el ajuste que están planteando, están planteando para 2025 un ajuste en el gasto brutal, cercano a los 580 mil millones de pesos, es una disminución en el gasto programable de 12 por ciento. Están ahorcando al próximo gobierno, sea quien sea y esto, pues lo que deja muy claro es que sí se están dando cuenta que este año las finanzas públicas se descompusieron”.

<https://drive.google.com/file/d/1TWG6xXdQrmKHclMzjt16I3ri8BGpZe8l/view>